



韮中だより

5月

令和7年5月27日発行 学校HP

行事や総合的な学習の時間をおして...

本校では、総合的な学習の時間の中で、外部から講師の方をお招きして講座を開いたり、修学旅行をはじめとした各学年の行事などを実施したりして、日頃の教科学習ではできない多様な学びや体験を大切にした教育課程を編成しています。特に、5月は多くの企画がありました。

各学年で実施した主な内容は以下のとおりです。

【1年生】アイマスク体験、認知症講座、学年レクリエーション、盲導犬体験、校歌大声選手権、学級での話し合い活動（学級目標決定・集合写真ポーズ案）



アイマスク体験



学級目標決め



学年レクリエーション

◎学級や学年の絆が深まりました。今後の成長が楽しみです。

【2年生】特別支援学校との交流（事前学習、訪問と来校）



～本校生徒から支援学校生徒への手紙より～

- ・学校内を教えてくれてありがとうございました。ボッチャ勝ててうれしかったね。また、会ったときはハイタッチしようね。
- ・仲良く交流できてとても楽しかったです。はじめは緊張したけれど一緒に過ごしていくうちに距離を縮めることができました。二日間本当にありがとうございました。

◎相手を思いやる行動や配慮が交流の様々な場面で見られました。

【3年生】修学旅行



5月20日（火）～22日（木）まで3年生は修学旅行に行ってきました。スローガン「Bon Voyage ～京都いいじゃん 奈良いいじゃん 蕪中生いいじゃん～」のもと歴史ある京都・奈良へ行き日本の伝統文化について触れ、仲間と様々な体験をしたり班で散策をしたりしました。

～3年生保護者の方へ～

修学旅行解散時の車の迎えについて、解散予定時刻より、かなり早く来校していただいたおかげで、到着する生徒が安全に通行できました。ご協力ありがとうございました。

～スマートフォン・SNSの使い方～

多くの中学生が、スマートフォンやゲーム機のチャット機能を使って、多くの人と自由につながるようになりました。また、動画や画像を気軽に送ることができ、新しいコミュニケーションツールとして使用されています。

それに伴い、SNSのトラブルの報告が増えています。休日に友達と悪ふざけをしている動画や、学校に持ち込んで教員の見えないところで撮った写真をSNSに載せ、その動画や写真が拡散してしまうような事案です。

学校では、このような行動が個人情報の拡散につながり、場合によっては身の危険につながることを繰り返し指導しています。ご家庭でも、4月に配付した通知「社会状況の変化による学校の対応について」を参考に、スマートフォン等の使い方やルール・マナーについてお子様とご確認ください。